

ENVIRONNEMENT

Les lycéens rejoignent le projet Air Paca

À la fin de l'été, les enfants de l'école Saint-Georges (7^e) avaient interpellé les députés avec une vidéo sur les problèmes liés à la pollution de l'air, dans un projet commun avec l'association Air Paca, baptisé "Air et Moi". À la suite de la publication, la députée La République En Marche Claire Pitollat s'est officiellement mobilisée en devenant la marraine de l'opération. Elle a été rejointe au mois d'octobre par les élèves de Seconde européenne du lycée Victor-Hugo (3^e). Ils ont pu bénéficier d'interventions de membres d'Air Paca et ont également visionné le célèbre long-métrage *Une vérité qui dérange* réalisé par Al Gore. Vendredi 13 octobre, ils ont pu rencontrer Claire Pitollat dans les locaux de l'association. Cette intervention s'est déroulée sous forme de débat avec l'élue, qui leur a répondu avec la complicité



Les lycéens ont pu écouter puis discuter plus d'une heure avec la députée LREM Claire Pittolat. /PHOTO G.F.

de Lucky Jour'd'hui, membre d'Air Paca. Le thème du transport a largement été abordé, avec pour question de fond : "Sommes-nous prêts à changer notre comportement ?" Ils ont ainsi pu discuter de leur propre expérience, notamment de leur mode de transport au quotidien

pour venir au lycée. Les problèmes de transport en commun et d'aménagement cyclables à Marseille ont été évoqués avant d'aborder des problématiques plus générales, avec des questions très concrètes des élèves, notamment sur la fin des voitures ther-

miques dans les villes. "J'ai trouvé ces élèves très informés sur toutes les questions environnementales. Ils avaient des questions très pertinentes et on sent qu'ils sont déjà très impliqués dans ces réflexions", nous confie Claire Pitollat. Elle s'est d'ailleurs engagée auprès des élèves à se rapprocher des élus locaux afin de travailler sur les questions de qualité de l'air et d'aménagement urbain à Marseille. Le projet "Air et Moi" a d'ailleurs pris une dimension nationale en fin de semaine. La secrétaire d'État auprès du ministre de la Transition énergétique, Brune Poirson, a directement répondu aux enfants, dans une vidéo postée sur sa page Facebook : "Nous sommes très à l'écoute des enfants comme vous et nous travaillons pour le bien-être de votre génération et des prochaines."

Gillian FLÉQUÉ
MARS_001